

Journée « Terre d'espérance » le samedi 4 mai 2024

Le samedi 4 mai a eu lieu un festival familial sur le thème « Terre d'espérance, pour l'avenir des humains et de la planète », manifestation voulue par l'Église protestante de la région parisienne. La journée a été organisée par l'Église protestante unie de Boissy-Saint-Léger pour évoquer l'écologie, de manière générale. D'autres églises se sont investies pour tenir des stands. Les éclaireurs étaient également présents pour occuper le terrain et pour l'animation. Ces derniers ont un projet à Hossegor. Des groupes de diverses paroisses étaient représentés. À cette occasion, nous avons revu d'anciennes connaissances, notamment de la paroisse de Houilles.

Conformément au programme, la journée s'est déroulée comme suit :

- Conférences sur différents thèmes ;
- Concerts de chorale (gospels et classique);
- Un spectacle de théâtre impro et des contes ;
- Débats et tables rondes sur divers sujets ;
- Des expositions et des peintures ;
- Un stand de libraire ;
- Des ateliers de travail/discussion.

Ce que nous avons aimé :

- Repas partagé dans une bonne ambiance;
- Concerts de gospels sympathiques ;
- Diversité des sujets abordés dans les conférences et débats ;
- Le spectacle de théâtre impro, très drôle ;

Le temps n'était pas au beau fixe, mais il n'a pas plu.

Les stands préparés étaient surtout axés sur les plantes, l'écologie, le recyclage.

Les moyens de transport étaient variés : certains sont venus en car qui partait de Enghien (personnes de la paroisse d'Ermont), d'autres par le RER ou train.

Cette journée a commencé à 10 heures pour finir à 21 heures, par un culte bref et un dîner.

En conclusion, une belle journée très enrichissante, garder l'idée pour une autre année et l'importance d'y aller.

C'était un bon moment d'échange qui a permis de communiquer entre paroissiens.

Jocelyn et Stéphanie Rakotondramboahova





Festival Terre d'Espérance à Boissy-Saint-Léger le 4 mai 2024

